

## Comentario / Óscar Mario Beteta (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR MARIO BETETA).- “Romero Oropeza (Director del Infonavit), revela la existencia de proyectos inconclusos, que acumulan deudas por más de mil millones de pesos y acusa a notarios, peritos y trabajadores. Aquí hay un punto muy importante ¿quién era el Director de Infonavit durante Peña Nieto? Nadamás y nadamenos que el flamante y nuevo diputado por Morena, el chapulín **Alejandro Murat**”.

“¿De dónde cree usted, con estos datos que da a conocer Romero Oropeza, que salió su campaña para gobernador de Oaxaca? Pues de ahí. Ojalá que investiguen a Alejandro Murat o, como ya es chompiras de Morena, lo van a dejar impune e inmune y ¿le van a regalar una embajada o un consulado? ¿Será? No es imposible”.

[https://drive.google.com/file/d/1qiSTkyH2y1g\\_CbtXS9kEpZh0cT6a8zLB/view?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1qiSTkyH2y1g_CbtXS9kEpZh0cT6a8zLB/view?usp=sharing)